

# News & Aktuelles

Aktuelle Veröffentlichungen, News und Berichte der Behindertenbeauftragten.

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 20. August 2021

### Erstes gemeinsames Treffen und Fortbildung des Beirats Inklusion



Am Samstag, dem 14. August 2021, fand bereits ein erstes Kennenlernen der Mitglieder im Rahmen einer Fortbildung statt. Dieses Seminar wurde über das Projekt „Wir entscheiden mit – politische Partizipation von Menschen mit Behinderung im Kreis Segeberg“, das von Dr. Wolfgang Arnholdt, Lebenshilfe Bad Segeberg begleitet wird, finanziert. Die Seminarleitung hatte Christina Regner und Leon Flucke vom Verein für Jugend- und Kulturarbeit im Kreis Segeberg e.V..

Die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung, Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, freuen

sich sehr, dass mit diesem Treffen die Mitglieder einen ersten Eindruck ihrer Aufgaben und Pflichten erhalten konnten. Neben der großartigen und sehr respektvollen Atmosphäre lernten sich alle Mitglieder besser kennen. Namen erhielten Gesichter und persönliche Geschichten! Dieses ist hilfreich, um in ihrer konstituierenden Sitzung am Donnerstag, dem 26. August 2021, um 17 Uhr im Ratssaal ihre Vorsitzende/ ihren Vorsitzenden, stellvertretende Vorsitzende/ stellvertretenden Vorsitzenden sowie die/den Schriftführer\*in wählen zu können.

v.l. nach rechts:

1. Reihe: Bernd Thomas, Stefan Kunze, Gisela Kolmorgen, Birgit Groth, Sarah Pöhlsen, Katja Mäckelmann, kneiend Britta Brünn

2. Reihe: Uta Herrnring-Vollmer, Melanie Dose, Sven Kunze, Stefan Schulz-Kieske, Rainer Jäger, Anne Fuchs, Sören Reinecke

Es fehlten: Sandra Niederstraßer und Karin Dose

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 25. Juni 2021

[Barrierefreiheitsstärkungsgesetz – Beauftragte für Menschen mit Behinderung sind enttäuscht](#)



Am 28. Juni 2021 wird der Bundesrat voraussichtlich das Barrierefreiheitsstärkungsgesetz verabschieden. Für viele Organisationen, die sich für die Interessen von Menschen mit Behinderung einsetzen, ist es der Schritt in die richtige Richtung, da es dafür sorgt, dass Menschen mit Behinderung und ältere Menschen ganz alltägliche Dinge und Dienstleistungen wie Computer, Tablets, Bank- und Ticketautomaten künftig barrierefrei nutzen können. Oft führt das auch zu finanziellen Erleichterungen, da speziell angefertigte Produkte meistens teurer sind. Doch dieser Schritt geht Einrichtungen und Verbänden, die sich um Menschen mit Behinderung kümmern, nicht weit genug.

[Weiterlesen ... Barrierefreiheitsstärkungsgesetz – Beauftragte für Menschen mit Behinderung sind enttäuscht](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 28. April 2021

[„Deine Stimme für Inklusion“ Die Bewerber\\*innen für den Beirat Inklusion stellen sich vor](#)



Anfang Mai – rund um den 5.5. – finden jährlich die europäischen Protesttage zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung statt. Dieses Jahr lautet das Motto „Deine Stimme für Inklusion – mach mit!“. Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, sehen diese Aufforderung passend für die Bewerber\*innen des Beirats Inklusion.

[Weiterlesen ... „Deine Stimme für Inklusion“ Die Bewerber\\*innen für den Beirat Inklusion stellen sich vor](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 10. Dezember 2020

[Unterstützung für Unternehmen auf dem Weg zur Barrierefreiheit](#)



Am Internationalen Tag für Menschen mit Behinderung, dem 3. Dezember jedes Jahres, werden Organisationen dazu aufgerufen, sich den Belangen und Problemen behinderter Menschen zu widmen und diese publik zu machen. Daher war es die Intention von Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, gemeinsam Beauftragte für Menschen mit Behinderung in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, in diesem Jahr Informationen über Fördergelder an Gewerbetreibende, Dienstleister, Ärzte und Ärztinnen und vielen anderen zu vermitteln. Hierzu gehörte ursprünglich auch, dass der Fonds für Barrierefreiheit in Schleswig-

Holstein Ende 2021 ausläuft, aber jetzt noch Förderanträge gestellt werden können. Insgesamt 10 Mio. Euro waren ab 2019 für drei Jahre von der Landesregierung zur Verfügung gestellt worden.

[Weiterlesen ... Unterstützung für Unternehmen auf dem Weg zur Barrierefreiheit](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 12. November 2020

[Mehr Mitsprache für Menschen mit Behinderung – Mitglieder für "Beirat Inklusion" gesucht](#)



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg stärkt die Rechte von Menschen mit Behinderung! Einstimmig hat die Gemeindevertretung im September für die Bildung eines „Beirats Inklusion für Menschen mit Behinderung“ gestimmt. Nachdem die Satzung rechtskräftig ist, beginnt jetzt die Gründungsphase für den Beirat. Hierfür werden Henstedt-Ulzburgerinnen und Henstedt-Ulzburger mit Behinderung gesucht, die

Mitglied im Beirat Inklusion werden möchten.

[Weiterlesen ... Mehr Mitsprache für Menschen mit Behinderung – Mitglieder für "Beirat Inklusion" gesucht](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 19. Oktober 2020

[Was ist da auf unseren Straßen los? Über besondere Steine auf unseren Gehwegen](#)



Seien Sie ehrlich, haben Sie sich nicht auch in letzter Zeit immer mal wieder gefragt, was ist das da eigentlich auf unseren Gehwegen? Was sollen diese weißen Steine und diese komischen Rillen? Die sind doch total unpraktisch und überhaupt: warum sind die nur an einigen Stellen zu finden und nicht überall?

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)